

CONFÉRENCE UNIVERSITAIRE OUVERTE À TOUS À ÉVREUX

Date de début : 20/1///1

Date de fin : 23/11/21

À l'occasion de la réouverture du site de Tilly du Campus d'Évreux de l'université de Rouen Normandie à la rentrée 2021, un cycle de conférences gratuit et ouvert à tout public est proposé à partir d'octobre 2021, un mardi par mois, jusqu'au printemps 2022.

Avec la récente rénovation complète du site de Tilly et la nouvelle répartition géographique des formations, le Campus d'Évreux réaffirme aujourd'hui la place de l'université dans la ville grâce à son ancrage territorial.

L'objectif du cycle de conférences proposé est d'ouvrir le site de Tilly aux Ébroïciens. Longtemps en chantier, il est aujourd'hui rendu de nouveau accessible à l'ensemble des Ébroïciens en tant que lieu public. Pour cela, une conférence gratuite, présentée de manière simple et abordable, est offerte chaque mois aux habitants afin de rendre la recherche en sciences sociales accessible à tous. Dans l'un des amphithéâtres, un conférencier viendra expliquer chaque mois ses recherches. Ce docteur ou doctorant de l'université expliquera un phénomène social lié à la thématique du développement du territoire, pendant 45 à 50 minutes, suivi d'un échange avec la salle.

Les habitants de la ville d'Évreux et de son agglomération mais aussi les étudiants de toutes les formations Ébroïciennes, sont invités à débattre, apprendre, contredire, expliciter... tout ce que l'on fait dans une université. Lors de chaque conférence, des spécialistes issus des services publics locaux, seront également invités à converser et réagir pour échanger dans ce lieu de débat.

Conférence mardi 23 novembre 2021 à 18h : Quelles ambitions pour les Jeux Olympiques de 2024 ?

Intervenant : Alexandre Faure, chercheur à la fondation France Japon de l'EHESS

Invité : Service des Sports d'Évreux Portes de Normandie

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024 se tiendront à Paris, mais aussi et surtout en banlieue nord et ouest, entre la Seine-Saint-Denis et les Yvelines. Au-delà des images d'Épinal du saut à la perche devant la Tour Eiffel, de l'équitation au Château de Versailles et du tir à l'arc aux Invalides, les téléspectateurs et les visiteurs pourront aussi découvrir de nouveaux équipements construits en Plaine Saint-Denis, entre le canal du même nom et la Seine. Mais quelle est la réalité de ces aménagements ? Comment les Jeux modifient-ils la Seine-Saint-Denis, son image, mais aussi ses activités économiques et sa sociologie ? Dans le département le plus pauvre, le plus jeune et le plus cosmopolite de France, la préparation des Jeux est l'occasion d'un grand chamboulement territorial qui s'inscrit dans une stratégie à long terme de rénovation et de requalification urbaine initiée quarante ans plus tôt lors de la décision d'implanter le Stade de France dans ce secteur. Nous pourrons enfin évoquer les possibilités moindres en Normandie, de profiter de cet événement mondial.

[Accédez au programme détaillé du cycle de conférences](#)

Publié le : 2021-10-27 15:09:52